

# *La DCA syrienne repousse une attaque aérienne aux missiles dans des zones de la province de Lattaquié*

---



Damas, 18 septembre (RHC)- La DCA syrienne a repoussé une attaque aérienne aux missiles dans la province de Lattaquié où de fortes explosions ont été entendues.

Les communiqués militaires ont précisé que l'on n'a pas identifié l'origine des attaques qui visaient essentiellement des installations techniques de ce territoire dont la capitale est située à proximité de la base aérienne russe de Hmeimin.

Dans les images diffusées en direct l'on a pu voir les incendies provoqués dans plusieurs des infrastructures industrielles, incendies qui ont provoqué des coupures de courant dans cette démarcation syrienne.

L'on a appris aussi que plusieurs missiles ont été interceptés dans la province de Homs.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/171833-la-dca-syrienne-repousse-une-attaque-aerienne-aux-missiles-dans-des-zones-de-la-province-de-lattaque>



**Radio Habana Cuba**